

Arranque de obra de la línea de drenaje sanitario en la comunidad de Tlalayo.

29 de marzo 2022. El día de hoy acompañamos y asistimos en representación de mi esposo al arranque de obra de la línea drenaje Sanitaria en la comunidad de Tlalayo. Y así también nos dimos a la labor de escuchar las inquietudes de nuestras mujeres y ciudadanas de esta comunidad, con el fin y compromiso de reiterarles que nuestro trabajo es para ellas y el desarrollo de sus familias.

Muchas gracias por ser siempre tan cálidos en nuestro recibimiento a las diferentes comunidades.

Continuamos trabajando... DE LA MANO DEL CAMBIO. Rosa Isela Acevedo Vargas, Presidenta del DIF Municipal de Axochiapan.

